



**AVANCE. Del 27 al 31 de marzo se llevaron a cabo y con todo éxito las VI Jornadas de Educación a Distancia**

, totalmente virtuales, organizadas por el S.A. Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldon” (SAIAE), desde la Coordinación de Educación a Distancia. En esta oportunidad, la temática central llevó a los participantes a explorar las

**“Nuevos Retos en las Diferentes modalidades de Formación para la Educación Interprofesional”**

de la mano de un staff de ponentes especializados en competencias digitales, formación en línea y tendencias en tecnologías educativas (

[ver videos](#)

).

---